

Martins-Turnier „Enten-Vierer“

Als gelungen darf der Enten-Cup mit anschließendem Entenschmaus abgehakt werden. Insgesamt 32 Spielerinnen und Spieler starteten in acht Flights zum Enten-Vierer. Die Bedingungen passten auch. Zwar hätte es vielleicht ein paar Grad mehr haben können, doch es blieb den ganzen Tag trocken, Wind war kaum zu spüren und dank einer geschlossenen Wolkendecke wurde auch niemand durch die tiefstehende November-Sonne geblendet: Sprich der Ausreden und Entschuldigungen für schlechte Schläge wurde eine Menge an Möglichkeiten genommen. Zumal ein Glühwein am Clubhaus nach den ersten neun Loch eigentlich die letzten Verspannungen lösen helfen sollte.

Von den 16 Duos, die sich als Team zusammengefunden hatten, waren tatsächlich zehn gemischte Paare. Und diese konnten sich auch sehr gut platzieren.

Der Turniersieg ging allerdings dennoch an zwei Herren:



Andreas Pösken und Ricardo Thentie triumphierten mit 40 Nettopunkten.

Nadine und Dieter Lohkamp erreichten 37 Punkte, was ihnen Rang zwei bescherte. Dank des besseren Handicaps landeten Kornelia und Rainer van der Velden mit 36 Punkten auf Rang drei vor den punktgleichen Monika und Rainer Hellwig.

Zum Abschluss gab es dann eine Entenkeule mit schmackhaftem Rotkohl und gefüllten Klößen in gemütlicher Runde.

Camillo Kluge
Pressewart

